

# Médicos del Hospital de San Fernando anuncian renuncia masiva tras salida de directora

**H**asta el 25 de agosto se mantendrá en el cargo la actual directora del Hospital de San Fernando, María José de Witt, luego de que el Director Regional del Servicio de Salud le notificara la no renovación de su cargo de Alta Dirección Pública por los próximos tres años. "Fuimos informados por parte de nuestra actual directora, Sra. María José de Witt Troncoso, de la no renovación de su cargo de Alta Dirección Pública por los próximos tres años, lo que le fue notificado por parte del Director Regional del Servicio de Salud", indicaron por medio de un comunicado público firmado por el estamento médico del Hospital de San Fernando. La decisión ha generado incompreensión y descontento entre el estamento médico del hospital "A lo largo del tiempo, hemos logrado desarrollar bajo su dirección un sólido y comprometido trabajo de equipo y ges-

ción clínica, con cifras que nos avalan y benefician de manera directa a nuestra comunidad", expresaron los médicos en el comunicado, destacando logros como la implementación de la Unidad de Cirugía Mayor Ambulatoria, el mejoramiento de la infraestructura de pabellones quirúrgicos, y el aumento de la complejización de camas críticas y medias, entre otros.

## RENUNCIA MASIVA

Los facultativos lamentaron que el director del Servicio de Salud de O'Higgins no haya respondido a sus solicitudes de reunión indicando que la decisión tendrá consecuencias "esta decisión arbitraria y carente de todo fundamento técnico de parte del Director de Servicio de renovar en sus funciones a nuestra directora, sumado a la negativa de su parte de reunirse con el equipo de subdirectores, así como con el estamento médico que adscribe (24 médicos), ha generado un total descon-



María José de Witt debe dejar su cargo el 25 de agosto tras la decisión del Director Regional del Servicio de Salud de no renovar su nombramiento. La medida ha provocado una oleada de renuncias y descontento entre el personal médico del establecimiento.

tento y desaprobación de nuestra parte que se traduce en la renuncia colectiva de todos jefes de servicios clínicos y unidades de apoyo clínico como, subdirección médica, pabellón, urgencia, gineco- obstetricia, cirugía, CMA, CMI, UPC, otorrinolaringología, oftalmología, medicina, traumatología, dental, CAE, pediatría, neonatología y cirugía infantil", declararon.

A esto se le suma que el equipo de cirugía mínimamente invasiva también ha anunciado su renuncia, "por lo tanto, se terminarian las siguientes prestaciones: cirugía de cáncer gástrico y colon, cirugía de coloproctología, endoscopia, colonoscopias, colangiografía endoscópica retrograda (CPRE), y todos los procedimientos asociados a la vía endoscópica electiva y de urgencia con el inminente incumplimiento de las garantías GES asocia-

das", indicaron en el escrito los facultativos. "Lamentamos y ponemos en conocimiento de nuestros usuarios y usuarias que nuestras demandas como Profesionales Médicos no han sido escuchadas por nuestra Autoridad y que no se considere que este tipo de decisiones están carentes de todo fundamento técnico y no se hacen eco de los resultados logrados bajo el liderazgo de la directora", finalizaron los médicos. 📷

## Gutiérrez aseguró que el hospital mantendrá la continuidad en la atención durante el periodo de transición

En respuesta, el director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez, afirmó que: "Debido a la no renovación del convenio de desempeño de la directora del Hospital San Juan de Dios de San Fernando, María José De Witt, quiero informar que los cargos de director y subdirector administrativo serán concursados prontamente por Alta Dirección Pública y, mientras tanto, se mantendrá la línea de subrogancia actual". Además, Gutiérrez aseguró a la comunidad que el hospital mantendrá la continuidad en la atención durante este periodo de transición "Entregar la tranquilidad a la comunidad usuaria de que el hospital mantendrá la continuidad en la atención, mientras asumen los nuevos directivos".

Finalizó agradeciendo el compromiso y trabajo realizado por De Witt durante su gestión "Por último, agradecer el compromiso y trabajo realizado por la directora durante su periodo al mando de unos de los centros de salud más importantes de nuestra región", dijo el director de Servicio de Salud O'Higgins.



Director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez